

PASIONISTAS REG

Boletín Informativo de noticias de la Provincia de Cristo Rey. México. Núm. 3 Septiembre / Octubre 2016



Visita a la Provincia SCOR

Por la tarde del 6 de septiembre de 2016, los padres Francisco Valadez Ramírez, Superior Provincial...

2



Parroquia de la Santa Cruz

El 14 de septiembre de 2016, fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz, Mons. Salvador Rangel Mendoza...

2



Conformación de comunidades

Durante los primeros días del mes de septiembre quedaron constituidas las comunidades de la Provincia...

3



Parroquia del Rosario

El sábado 1 de octubre se llevó a cabo la erección de la Parroquia de Nuestra Señora del Rosario...

3



Congreso Nacional COFAMI

Los días 1- 2 de octubre se realizó la reunión nacional de COFAMI en las instalaciones del Seminario...

4



Curso de Formadores en Roma

Del 9 al 30 de octubre, el P. Rafael Vivanco Pérez, Maestro de novicios, participó en el Curso de Formadores...

4

Boletín Informativo de la Provincia de Cristo Rey. México

Núm. 3 Septiembre / Octubre 2016

Responsables:

Diác. Javier Antonio Solís Basilio
Diác. Eloy Medina Torres



“El fin secundario, pero primario del Instituto es el de atender a las tareas apostólicas en la conversión de las almas, promoviendo en el corazón de los fieles la devoción a la Pasión Santísima de Jesucristo, tanto por medio de misiones, como por otros ejercicios de piedad, enseñándosela a meditar a los pueblos después del sermón de misión, etc. Para esto hacemos un cuarto voto”.

San Pablo de la Cruz
(carta al canónigo Policarpo Cerruti, 1741)

VISITA A LA PROVINCIA SCOR

Por la tarde del día 6 de septiembre, los padres Francisco Valadez Ramírez, Héctor Rangel Galván, Víctor Hugo Álvarez Hernández y el Diác. Eloy Medina Torres tuvieron la sesión del Consejo Provincial en la Parroquia de la Pasión, en la Ciudad de México. Durante dicha reunión, tuvieron la oportunidad de saludar y encontrarse con los hermanos de la Provincia del Sagrado Corazón (SCOR) con la finalidad de estrechar los lazos de fraternidad y comunión entre ambas entidades.

PARROQUIA DE LA SANTA CRUZ

El 14 de septiembre de 2016, fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz, Mons. Salvador Rangel Mendoza, Obispo de la Diócesis de Chilapa encomendó la atención pastoral de la nueva Parroquia de la Santa Cruz, en Filo de Caballos, mpio. de Puerto Nicolás Flores, Gro., a los Pasionistas de la Provincia de Cristo Rey, siendo constituido como párroco el P. Guillermo Castillo Delgadillo. La ceremonia comenzó al medio día con la recepción de los religiosos en los límites de la población. Desde ahí, con el obispo a la cabeza, comenzó la procesión hacia el Templo Parroquial. Estuvieron presentes los padres Francisco Valadez Ramírez, Superior Provincial, Víctor Hugo Álvarez Hernández, José Antonio Barrientos Rodríguez, Jaime Rangel Galván, Alexander Márquez Olivares y los diáconos Carlos Leonardo García Hernández, Javier Antonio Solís Basilio y Eloy Medina Torres, además de un nutrido número de sacerdotes del Decanato de Zumpango del Río.

Durante la homilía, el obispo diocesano pidió a los fieles aprovechar la oportunidad que Dios les concede al tener una comunidad religiosa en aquella población. Les informó también que los Pasionistas, fundados por san Pablo de la Cruz, están llamados a vivir meditando el misterio de la Pasión de Cristo, motivo por el cual, la Parroquia llevará el título de la Santa Cruz; para que así, toda la actividad misionera de los religiosos brote y culmine verdaderamente en la Pasión de Cristo.



CONFORMACIÓN DE COMUNIDADES

Durante los primeros días de septiembre, quedaron oficialmente constituidas las comunidades de la Provincia para llevar adelante la misión de ser «Testigos del Crucificado y del amor misericordioso de Dios en medio del dolor y la injusticia del pueblo», durante los próximos cuatro años:

1. Retiro del Espíritu Santo Ciudad de México

P. Francisco Valadez Ramírez
P. Alejandro González Puente
P. Mariano Ambrosini
P. Pablo Rubio Pérez
P. Efraín Larrauri Rodríguez
P. Mario Felipe Quiroga Venegas
Coh. César Antonio Navarrete Ferrusquia
Coh. Juan Manuel Rodríguez Mejía
Coh. Eddy Jerez Batista
Coh. Luis Daniel Güivas Gerena
Coh. Valdemar Soto Gutiérrez
Coh. Jonathan Emanuel Pabón Tirado
Coh. Sebastián Cruz Gómez
Coh. Luis Miguel Reynoso Batista
Coh. Cristian Joel Martínez Montalvo

2. Retiro de la Inmaculada Concepción Ciudad de México

P. Octavio Mondragón Alanís
P. José Antonio Barrientos Rodríguez
P. Javier Trejo Montoya
Diác. Javier Antonio Solís Basilio

3. Retiro de san Gabriel de la Dolorosa Cuernavaca, Mor.

P. Alfonso Iberri Ramírez
P. Gabriel Jiménez Ortiz

P. Alberto Aurelio Domínguez Pedral

P. José Luis García Pérez

P. Carlos Aguilar Quiroz

4. Retiro del beato Domingo Barberi El Pueblito, Qro.

P. Víctor Hugo Álvarez Hernández,
P. José Francisco López Mora
P. Jaime Rangel Galván
P. Armando Morales Aparicio
Coh. Pedro Méndez Mendoza

5. Retiro de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro Guadalajara, Jal.

P. Héctor Rangel Galván
P. Luis Zárate Valdés
Hno. Jesús Mendoza Rodríguez
P. Clemente Olvera Guerrero
Coh. Juan Martínez Gómez
Coh. Mario Olvera Silva
Coh. José Pablo Lara Chávez
Coh. Miguel Eduardo Sandoval Vázquez

6. Retiro de la Santa Cruz Filo de Caballos, Puerto Nicolás Bravo, Gro.

P. Guillermo Castillo Delgadillo
Diác. Carlos Leonardo García Hernández
P. Alexander Márquez Olivares

7. Retiro del beato Isidoro de Loor Tequisquiapan, Qro.

P. Rafael Vivanco Pérez
P. Celso Ramírez León
P. Jesús Ceja Quiroz
Diác. Eloy Medina Torres
Jovanny de Jesús Cadena Martínez (novicio)
Pablo de la Cruz Vera (novicio)

PARROQUIA DEL ROSARIO

El sábado 1 de octubre se llevó a cabo la erección de la Parroquia de Nuestra Señora del Rosario en la colonia Antonio Barona, en Cuernavaca, Mor., la cual, fue encomendada por Mons Ramón Castro Castro a los Pasionistas del Retiro de san Gabriel de la Dolorosa de la misma ciudad. Fue nombrado como primer párroco el P. Alberto Aurelio Domínguez Pedral.

En la celebración estuvieron presentes, además del obispo diocesano, los padres Francisco Valadez Ramírez, Superior Provincial, Gabriel Jiménez Ortiz, Alfonso Iberri Ramírez, Carlos Aguilar Quiroz, José Antonio Barrientos Rodríguez, varios sacerdotes del Decanato y un considerable número de fieles. Cabe mencionar que la erección de esta Parroquia se dio dentro del novenario de su fiesta patronal que será el próximo día 7 de octubre.



CONGRESO NACIONAL COFAMI



Los días 1 - 2 de octubre se realizó el Congreso Nacional COFAMI (comunidades familiares misioneras) en las instalaciones del Seminario Diocesano de Cuernavaca, con el tema: “Familia, santuario de la Fe”. Los temas de reflexión fueron impartidos, sobretodo, por el P. Héctor Rangel Galván; el Diác. Eloy Medina Torres, acompañado por los postulantes Ricardo Meraz Marín, Eulises Vicente Zúñiga Reséndiz y Juan Carlos Valencia López, animaron las dinámicas para los jóvenes.

Participaron con entusiasmo un millar de personas, procedentes de varios puntos de la República Mexicana por los que se encuentra disperso este movimiento de familias pasionistas.

La celebración eucarística de clausura, el domingo 2 de octubre, fue presidida por el P. Francisco Valadez Ramírez, Superior Provincial, quien presentó al P. Alfonso Iberri Ramírez como Consejero espiritual durante este cuatrienio. Como está estipulado en los estatutos de COFAMI, la asamblea aceptó favorablemente que el P. Alfonso desempeñe este oficio durante los próximos años. Al término de la celebración, el matrimonio de Alfonso y Lucy Reyes, Presidentes nacionales COFAMI, dieron la bienvenida al P. Alfonso Iberri y agradecieron al P. Héctor Rangel por el trabajo realizado durante el periodo 2012 - 2016.

CURSO DE FORMADORES

Del 9 al 30 de octubre, el P. Rafael Vivanco Pérez, Maestro de novicios, participó en el Curso de Formadores en nuestra Casa General, en Roma, Italia, organizado por la oficina de Formación. El P. Rafael manifiesta que «fue una experiencia rica, más allá de los contenidos, por el encuentro con otros formadores que dieron a conocer el modo en que están llevando a cabo los proceso de formación. Muchos de ellos se mostraron interesados por conocer la estructura de Castellazzo que se ha vivido, desde hace años, en el Noviciado de nuestra Provincia».